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1. Economies : Alors que des économies sont demandées, comment se fait-il que l’on jette quantité de 
matériels (rails métalliques, barrières, liftops) encore en bon état ? 
Réponse de la Direction : Le matériel peut être jeté lorsqu’il est stocké longtemps et qu’il n’a pas trouvé 
d’utilité ou qu’il n’est pas identifié. Parfois ce stockage pose également des problèmes de sécurité. 

 
2. Stock produit achetés : Le ravitailleur supplémentaire pour les produits achetés (stockage hall 3) sera-t-il 

conservé dans le futur ? 
Réponse de la Direction : Vraisemblablement non. Une optimisation sera effectuée après l’été en mettant 
en place des tablettes et nouveaux chariots. Avec le déplacement des lignes X07 et T9, un nouveau calcul de 
charge sera fait. 
 

3. Vente billetterie CSE : Qui assure une permanence pour la vente de billetterie lorsque la secrétaire 
administrative est en congés ? 
Réponse de la Direction : Ce sont les membres élus du CSE qui devront s’en occuper. 
 

4. Opérateurs autonomes : Quand seront effectuées les formations complémentaires (sécurité, qualité, 
animation, ordonnancement) pour les opérateurs autonomes ? 
Réponse de la Direction : Les formations techniques et qualités sont déjà engagées et la formation sécurité 
a démarrée. L’ordonnancement et l’animation vont être faites par la suite. 
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